

De nouveaux rois du boudin

Home > Régions > Entre-Sambre-et-Meuse > Momignies - 14/11/2018 à 06:00 - M.G. - L'Avenir

Partager



1 / 2



Les jeunes archers n'ont pas laissé leur part (de boudin) à leurs aînés.
Photo: ÉdA - 40769790647



la compétition la plus ludique de la compagnie a eu lieu ce dimanche.
Photo: ÉdA – 40769790631

Le tir au boudinest l'un des moments-phare du calendrier des archers. La compagnie momignienne n'y déroge pas.

Chaque discipline développe ses propres coutumes. Chez les archers, l'ancestral tir du Roy partage le calendrier avec le plus folklorique tir au boudin, disputé ce dimanche à la compagnie des archers de Momignies.

Le principe de cette compétition avant tout ludique est simple. Seuls les points pairs et les 9 comptent. Quatre points pairs donnent droit à un centimètre de boudin. Deux 9 octroient un œuf.

Après deux séries de dix fois deux flèches, les rois de l'année sont connus. Victorien Deleau remporte 61,5 cm de boudin et la catégorie Recurve. En arc nu, ou longbow, la palme revient à Jean-Marie Delamper (42 cm[°]). Chez les moins de 15 ans, les vainqueurs sont Martin Laroche (38,5 cm) et, au longbow, Nicolas Salengros (36 cm).

Parmi les rois des œufs, le jeune Auphélien Deleau est le grand champion. Il repart avec 9 œufs.

Le 25 novembre prochain de 15 à 17 h 30, les archers momigniens invitent tous les enfants à venir s'initier à leur passion et à rencontrer le grand saint Nicolas.